



Le 29 mars 2021

OBJET : Retrait des masques SNN200642

Chers parents

Nous avons appris par notre fournisseur, le Centre d'acquisitions gouvernementales (CAG), qu'un avis préventif a été émis par Santé Canada pour le retrait des masques SNN200642 de la compagnie Métallifer. Notre établissement avait reçu à l'automne un certain nombre de ces masques. C'est le seul masque qui était bleu et gris. À ce moment-là, ils étaient destinés au personnel et ce ne sont pas les mêmes masques qui ont été remis aux élèves au retour de la semaine de relâche. Soyez assurés que nous avons cessé l'utilisation et la distribution de ces masques.

Le directeur,

Claude Champoux